

Paris, le vendredi 21 octobre 2016.

**Communiqué des représentants de la rédaction d'iTélé et des organisations syndicales du Groupe Canal Plus**

Aujourd'hui à 12 heures 30, des représentants de la rédaction d'iTélé et les organisations syndicales du Groupe Canal Plus ont rencontré Stéphane Roussel, directeur général en charge des opérations du Groupe Vivendi, Jean-Christophe Thiery, président du directoire du Groupe Canal Plus, Gerald-Brice Viret, directeur des antennes du Groupe Canal Plus, Serge Nedjar, directeur général d'iTélé, Sandrine Morin, DRH du Groupe Canal Plus et Elodie Bouvet, responsable des affaires sociales du Groupe Canal Plus.

Cette rencontre n'a malheureusement pas permis d'aboutir à une sortie de crise, la direction des Groupes Vivendi et Canal Plus ne répondant favorablement à aucune des demandes des représentants de la rédaction d'iTélé et des organisations syndicales et se contentant d'annoncer le report du lancement de CNews initialement prévu lundi prochain.

Dans ces conditions, la rédaction d'iTélé et les organisations syndicales demandent au Ministère de la Culture et de la Communication la nomination immédiate d'un médiateur chargé d'aider les parties à trouver une solution à ce conflit, le plus long de l'histoire d'iTélé.

La rédaction d'iTélé et les organisations syndicales rappellent leurs revendications qui n'ont pas changé après 5 jours d'une grève massivement suivie et reconduite jusqu'à lundi matin 11 heures 30, à savoir :

- La signature immédiate d'une charte éthique,
- La nomination d'un directeur de la rédaction distinct du directeur général d'iTélé d'ici au départ d'Alexandre Ifi, actuellement directeur adjoint de la rédaction, prévu mi-novembre,
- La mise en retrait de l'antenne de Jean-Marc Morandini et plus largement la définition d'un projet stratégique et éditorial clair et précis.